

Gemeinderat Philip Pacanda, BSc. MA.

Donnerstag 03. Juli 2014

**Betreff: Dringlicher Antrag der ÖVP "Nutzungskonflikte auf Gehsteigen und in Fußgängerzonen"**

Teilweise sind die Konflikte hausgemacht in Graz. Bereiche die von Radfahrern und Fußgängern gleichzeitig genutzt werden - was auch erlaubt ist - sind schlecht oder garnicht gekennzeichnet.



**Abänderungsantrag:**

- Die zuständigen Abteilungen werden ersucht zu prüfen und zu berichten, welche Maßnahmen getroffen werden müssen um eine bessere Erkennbarkeit von Radwegen zu gewährleisten.
- Weiters werden die zuständigen Abteilungen ersucht für neuralgische Punkte in Graz eine Info-Kampagne zu planen bei der Radfahrer und Fußgänger informiert werden. (Durch z.B. Exekutive und gegebenenfalls durch Mithilfe der Ordnungswache)